

Un jeune de Cugy est entré à la garde vaticane

Il s'appelle Vincent Lüthi, il a 21 ans, il a la double origine suisse et philippine et il est domicilié à Cugy. Depuis début janvier, il a rejoint le corps de la Garde suisse pontificale au Vatican et sera assermenté le 6 mai prochain. Il est prévu qu'une délégation broyarde fasse le déplacement à Rome pour l'occasion.

PAR CJY-JR-MB / PHOTO: NICOLE YERLY

Vincent a fait ses études dans la Broye et a participé à la vie locale – notamment au sein de la fanfare de Cugy et le football club – et paroissiale, en tant que servant de messe. Après avoir obtenu un CFC d'employé de commerce et réussi sa maturité intégrée, il a effectué ses obligations militaires dans les grenadiers de chars. Il a ensuite accompli l'école d'officiers des blindés et de l'artillerie et obtenu le grade de lieutenant l'année dernière. Un parcours qui va certainement l'aider à remplir sa nouvelle mission auprès du Pape.

Pour défendre certaines valeurs

Un choix qu'il explique par sa passion pour l'histoire et le latin depuis longtemps, mais aussi parce que «l'honneur, le courage, la loyauté et la fidélité sont des valeurs qui me sont chères à titre personnel, et sont au cœur de cette fonction de garde pontifical». Il relève aussi que «le catholicisme étant beaucoup critiqué de nos jours et parfois mal interprété, me retrouver au centre même de

l'Eglise pour mieux en comprendre son fonctionnement, ainsi qu'y approfondir ma foi, est une grande chance». Pour les personnes désireuses de participer au voyage à Rome pour l'asssermentation de Vincent, prière de s'adresser à la cure d'Estavayer. Ce voyage aura lieu du 4 au 7 mai 2020.

Baptiste Volery, garde depuis 2 ans

Au Vatican, Vincent Lüthi a fait la connaissance d'un autre Broyard, Baptiste Volery, d'Aumont, garde pontifical depuis 2 ans, mission qu'il apprécie toujours autant et dans laquelle il met toute son énergie. L'année dernière, il a vécu un beau moment à l'occasion de la cérémonie de canonisation de Marguerite Bays car il était piquet d'honneur près du Pape, une garde rapprochée composée pour la circonstance exclusivement de Fribourgeois. Dernièrement, il a eu le plaisir de recevoir la visite d'une délégation d'habitants d'Aumont.

A eux deux, nous souhaitons le meilleur dans l'accomplissement de leur mission auprès du pape.



La délégation d'Aumont avec Baptiste Volery.